



こまはね

第2号

駒羽根小だより 令和2年6月23日発行

学校再開 子供たちの笑顔が帰ってきました。

6月8日（月）より本校の教育活動が再開されました。4、5月中の臨時休校、分散登校では、地域のボランティアの方々に登下校を見守っていただきました。各ご家庭のご協力により動画配信による学習支援や「Zoom」アプリを用いて児童と学級担任との相互発信で出席確認等をしました。これまで、限られた教育環境の中で最大限の教育効果を求めて教育活動を展開してきました。学校再開となった現在、引き続き、各家庭、地域の方々のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

「新型コロナウイルス感染症対策」に努めています。

本校では、「新型コロナウイルス感染症のための学校生活対応マニュアル」を作成し、マニュアルに基づいた対応をしています。これを本校ホームページへ掲載し、保護者へ1部配付しました。具体的には、校内整備として、各階の手洗い場の仕切り、ソーシャルディスタンスの提示、ソープベンサー（自動ハンドソープ）、「3密」を避けた指導をしています。また、毎朝の健康観察カードチェック、少人数学習指導、放課後毎日の全職員によるアルコール消毒の実施をしています。子供たちも、一人一人が感染症拡大防止を意識しています。



1年生を迎える会が行われました。

6/8（月）「1年生を迎える会」を体育館で実施しました。6年生から1年生へ歓迎の言葉やお花のプレゼントがありました。1年生は6年生へお礼の言葉を元気に言うことができました。学校再開の初日にこのような会を開き、1年生は喜び、にこにこ笑顔で楽しんでいる様子が多く見られました。



1、2年生の学校探検がありました。

6/17（水）・2年生による学校探検が行われました。1年生は、2年生のリードで特別教室な等を理解したり、2年生は1年先輩であることを自覚できました。学校を探検しながら、多くの場面で立派な2年生の姿が見られました。



学校生活の様子から～子供たちの元気な姿が見られています～

学校再開となり、子供たちの元気な姿が学校生活の多くの場面で見られています。一人一人の子供たちが新しい学年学級での生活に意欲を見いだしています。これからもひとつひとつの活動で子供を支援し、成長を見守っていきます。

【2年生の50M走】

【高学年と低学年との清掃活動】

【1年生の避難経路確認】



地域の方の朝の立哨～お世話になっております。～

本校では、毎朝、地域の方々に子供たちの立哨指導をしていただいております。子供たちの登校班と一緒に学校まで歩いてきていたいている方々もいます。今後も子供たちの登下校で見守りをよろしくお願いいたします。



PTA新旧役員引継ぎ式・第1回常任委員会の開催

6/4（木）体育館にて「PTA新旧役員引継ぎ式」、また6/11（木）体育館にて「第1回常任委員会」を開催しました。PTA活動では、昨年度の内容を引継ぎ、本年度さらに発展させましょう。昨年の役員の皆様、ありがとうございました。本年度の役員の皆様、子供たちのために、学校のためにPTA活動をどうぞよろしくお願ひいたします。



PTA会長の掲額式が行われました。

6/4（木）校長室にて、令和元年度の成田愛偉PTA会長の掲額式が行われました。

掲額式では成田前PTA会長と令和2年度の落合武史PTA会長が額の幕を引きました。成田前会長様、1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。落合会長様、本年度よろしくお願ひいたします。

